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      Annotation

    
        
          Объектом исследования в работе является фермерское хозяйство, занимающееся животноводством и растениеводством. 
Целью данной работы являлось постановка задачи и разработка функциональной структуры для мобильного приложения управления фермой.
Были поставлены задачи анализа сельскохозяйственного предприятия и его бизнес-процессов, подбор датчиков для обеспечения работы информационно-аналитической системы, разработка функциональной структуры приложения и дизайна экранных форм.
Результатом проделанной работы является разработанное и внедренное мобильное приложение для управления деятельностью фермы на основе проведенного анализа и постановки задачи. В конце оценивается качественная и количественная эффективность данного внедрения.
Проделанная работа актуальна для предприятий, работающих в отрасли сельского хозяйства, где есть потребность в автоматизации и информационное поддержке.
        

        
          The object of the study is a farm dealing with animal husbandry and crop production.
The aim of this work was to set the task and develop a functional structure for the mobile application of farm management.
Tasks of the analysis of the agricultural enterprise and its business processes, selection of sensors for ensuring work of information and analytical system, development of functional structure of the application and design of screen forms were set.
The result of this work is a developed and implemented mobile application to manage the activities of the farm based on the analysis and formulation of the problem. At the end, the qualitative and quantitative effectiveness of this implementation is evaluated.
The work is relevant for enterprises working in the agricultural sector, where there is a need for automation and information support.
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